


 RSUD M. NATSIR	PENGELOLAAN SEDIAAN FARMASI, BAHAN MEDIS HABIS PAKAI DAN IMPLANT YANG RUSAK, MUTU SUBSTANDAR DAN KADALUWARSA		
	No. Dokumen 445/834/PKPO/2022	No. Revisi 1	Halaman 1 dari 2
SPO	Tanggal terbit 31 Januari 2022	Ditetapkan, Direktur  Dr. Elvi Fitraneti, Sp. PD, FINASIM	
PENGERTIAN	Merupakan kegiatan memisahkan Sediaan Farmasi, Bahan Medis Habis Pakai dan Implant yang rusak, mutu substandar dan kadaluwarsa dari penyimpanan perbekalan lainnya.		
TUJUAN	Untuk menghindari pemakaian Sediaan Farmasi, Bahan Medis Habis Pakai dan implant yang tidak terjamin mutu, stabilitas, potensi dan keamanannya.		
KEBIJAKAN	Keputusan Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Mohammad Natsir Nomor 445/227/PKPO/2022 tentang Penarikan Kembali (recall) dan Pemusnahan Sediaan Farmasi, Bahan Medis Habis Pakai dan Implant di Rumah Sakit Umum Daerah Mohammad Natsir.		
PROSEDUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Petugas depo farmasi dan gudang menyisahkan dan menempatkan Sediaan Farmasi, Bahan Medis Habis Pakai dan Implant yang rusak, substandar dan kadaluwarsa pada tempat tersendiri. 2. Petugas depo farmasi memberi label sesuai kondisi, BARANG RUSAK, SUBSTANDAR atau KADALUWARSA. 3. Petugas depo farmasi segera mengembalikan barang ke bagian logistik disertai dengan bukti serah terima barang. 		

 RSUD M. NATSIR	PENGELOLAAN SEDIAAN FARMASI, ALAT KESEHATAN DAN BAHAN MEDIS HABIS PAKAI YANG RUSAK, MUTU SUBSTANDAR DAN KADALUWARSA		
	No. Dokumen 445/834/PKPO/2022	No. Revisi 1	Halaman 2 dari 2
	<p>4. Petugas depo farmasi mengisi form serah terima barang (dibuat 2 rangkap untuk logistik dan pertinggal), yang memuat keterangan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • nama obat • jumlah • tanggal kadaluwarsa • kondisi lainnya seperti rusak atau substandar. <p>5. Apoteker/Petugas farmasi logistik menyimpan sediaan farmasi, bahan medis pakai dan implant pada tempat terpisah dari barang lain dan diberi label sesuai dengan kondisi BARANG RUSAK, SUBSTANDAR atau KADALUWARSA.</p>		
UNIT TERKAIT	Instalasi Farmasi		